Aviso Público

Nuestra misión es de proteger a Californianos y el medio ambiente de efectos dañosos de sustancias tóxicas, restaurando recursos contaminados, imponer leyes de residuos peligrosos, reducir la generación de residuos peligrosos, y fomentar la fabricación de productos químicos más seguros.

Inicio de la SEGUNDA REVISIÓN DE CINCO AÑOS Para la Escuela Secundaria Burlingame

Burlingame, California 94010

El Departamento de Control de Sustancias Tóxicas (DTSC) llevará a cabo la Segunda Revisión de Cinco Años del remedio para la contaminación de arsénico en la tierra de la Escuela Secundaria Burlingame (Sitio) ubicada en 400 Carolan Avenue, Burlingame, California 94010. El propósito de la segunda Revisión de Cinco Años es para evaluar la efectividad del remedio y para asegurar que esté funcionando como fue diseñado y que se haya conservado apropiadamente para proteger la salud humana y el medio ambiente.

El remedio que se implementó en enero de 2009 incluyó cubrir áreas con capas en el Sitio, que incluye el Área B (lanzamiento de peso), Área C (ajardinada y / o cubierto con concreto), Área D1 (cerca del gimnasio), Área D2 (pista del sur), Área E (césped frente la escuela), áreas F1 y F2 (autovía), área G2 (césped cerca del edificio de economía doméstica), área G3 (línea de la cerca) y área H (parte norte del campo de césped artificial de la pista). Las capas crean una barrera que evita la exposición al arsénico en la tierra del sitio. Las capas consisten de elementos sólidos, capas de tierra y / o materiales de jardinería.

La capa de elementos sólidos consiste de concreto, asfalto y / o material de césped sintético. Las dos capas para cubrir la tierra están compuestas de tierra, granito descompuesto y / o roca triturada. El jardín exterior consiste de plantas y astillas de madera destinadas a tapar la tierra descubierta. El Distrito de Escuelas Secundarias de San Mateo completó todas las actividades de mitigación de arsénico en enero de 2009.

A fines de mayo de 2018, el DTSC y el Distrito de Escuelas Secundarias de San Mateo realizarán una inspección del sitio. La inspección identificará: cualquier cambio en la condición o el uso del sitio; cambios en la construcción que afectan las capas; identificación y evaluación de cualquier reparación requerida; y, otra información significativa relacionada con las capas. La inspección incluirá medidas y evaluación de las capas. Se enviará un informe de Revisión de Cinco Años que documente los resultados de la inspección y las reparaciones al DTSC para su revisión y aprobación dentro de 60 días de la inspección. Si es necesario, el Plan de Operaciones y Mantenimiento se actualizará para reflejar los cambios desde la implementación del Remedio.

Además, puede revisar información en: http://www.envirostor.dtsc.ca.gov/public/. Puede buscar por ciudad o seleccionar "Búsqueda de Sitio / Instalaciones" e ingresar 204083 en el campo de búsqueda "Código de sitio".

Si tiene alguna pregunta o desea más información sobre el proyecto, comuníquese con:

Mellan Songco Gerente de Proyecto (916) 255-6527 Mellan.Songco@dtsc.ca.gov Kerry Rasmussen Especialista en Participación Pública (916) 255-3650; (866) 495-5651 Kerry.Rasmussen@dtsc.ca.gov Gamaliel Ortiz
Oficial de información pública
(916) 327-4383
Gamaliel.ortiz@dtsc.ca.gov





